

transport de la Rhodésie et des importations d'énergie et de pétrole de territoire.

Le président a aussi exprimé la reconnaissance du gouvernement de la Zambie pour l'assistance que le Canada a accordée à ce pays, notamment pour notre participation au pont aérien, destiné à approvisionner la Zambie de produits pétroliers de janvier à avril 1966; cette mesure a été rendue nécessaire en raison de l'embargo sur le pétrole imposé contre la Rhodésie. Dans le cadre de ce programme d'aide extérieure, le Canada a fourni à la Zambie un certain nombre de professeurs canadiens, quelque 15 à 20 réservoirs d'emmagasiner de pétrole et plusieurs spécialistes du trafic aérien pour aider à la direction de l'aéroport international de Lusaka, récemment terminé.

Le premier ministre de Malte

A l'invitation du Gouvernement canadien, le premier ministre de Malte, M. Giorgio Borg Olivier, a visité récemment Ottawa pour la première fois, du 21 au 23 novembre 1966. Au cours de la cérémonie d'accueil, le premier ministre du Canada a souhaité la bienvenue à M. Borg Olivier à son arrivée à l'aéroport d'Uplands. Le premier ministre maltais s'est ensuite rendu à la résidence du gouverneur général, où celui-ci l'avait invité à séjourner.



M. Giorgio Borg Olivier, premier ministre de Malte (à droite) s'entretient avec M. L. Pearson, premier ministre du Canada.